



OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Candidatura de reconciliación

Alejandra del Moral se registró como candidata al gobierno del Edomex por la alianza partidista que incluye a PRI, PAN y PRD.

Se dice fácil, pero requirió cientos de horas de negociaciones ásperas y la declinación de aspirantes con aspiraciones legítimas al mismo cargo.

La alianza es la primera condición para encarar, con posibilidades de triunfo, a la coalición de Morena. La otra condición es que ningún partido se guarde nada.

La campaña, que arranca el lunes 3 de abril, dura apenas dos meses. Tienen que sudar la camiseta todos los días de la campaña. Si el apoyo solo es formal, y no real, no sirve.

Del Moral ofrece a los electores una candidatura de unidad y reconciliación, una que no divida más a los

mexiquenses sino con los una para acceder juntos a la justicia y la prosperidad.

Conago, habrá nota en Oaxaca

Arranca hoy en Oaxaca una nueva etapa para la Conferencia Nacional de Gobernadores. El mandatario estatal, Salomón Jara, anfitrión del evento, adelantó que la Conago tiene que ajustarse a la nueva realidad del país para ser eficaz.

La Conferencia fue fruto de la alternancia política del año 2000. Los gobernadores de PRI y PRD de aquel entonces resolvieron tener un espacio de deliberación para establecer un diálogo constructivo con el nuevo gobierno panista.

Con el paso del tiempo, se mos-

traron los beneficios de la Conago para fortalecer el federalismo y los gobernadores del PAN también se sumaron.

No hay que olvidar que desde ese año a la fecha, México ha tenido dos presidentes del PAN, uno del PRI y otro de Morena, de manera que siempre es útil contar con un espacio en el que se traten los temas del desarrollo, ya que muchas tareas son nacionales, no se restringen a una entidad federativa.

Hoy la mayoría de gobernadores del país son de Morena, pero sin importar el color del emblema tienen expectativas comunes, como un más equilibrado pacto fiscal federal que es una demanda añeja. Lo dicho, habrá nota en Oaxaca.

El INE en Estados Unidos

La gestión de Lorenzo Córdova como consejero presidente del INE está por concluir. Lo hace con pleno reconocimiento internacional.

El gobierno de Estados Unidos, a través del Departamento de Estado, destacó la buena reputación mundial del instituto por su excelencia al organizar elecciones libres y justas.

En aquellas tierras Córdova reconoció lo que todos acá prevén: que una vez que salga del INE, al final de mes, será víctima de una persecución inevitable del oficialismo, que se ha ensañado con él por el pecado imperdonable de

mantener la autonomía del instituto frente al poder en turno.

Vienen días de alta tensión en el instituto. El proceso para elegir a cuatro nuevos integrantes del Consejo General se acerca a su etapa final en medio de suspicacias y recelos. No solo está en juego el futuro de un organismo, sino la salud de la democracia mexicana.

Scarlett se refugia en California

La violencia digital también es violencia y debe ser tratada con rigor por las autoridades encargadas de proteger a los ciudadanos.

Scarlett Camberos, jugadora profesional de fútbol del club América, tiene que abandonar el país para buscar refugio en Estados Unidos después de que ha sido víctima durante meses de violencia digital, sin que las autoridades hayan podido detener y castigar al culpable.

Para poder seguir con su carrera, Scarlett jugará ahora en un club de la ciudad de Los Angeles en California, lo que es una pena porque se recurrió a todas las acciones legales sin tener una respuesta positiva.

Un acoso impune, uno más de una cadena interminable, que trastoca la vida de una mujer, en este caso una deportista profesional. Llegó el momento de que las autoridades den la cara por el inservible marco legal.